



PAN EXIGE VIVIR EN LA "JUSTA MEDIANÍA"

DIPUTADOS FEDERALES y voceros del PAN exigieron a los nuevos ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) conducirse bajo el principio de "justa medianía".

El diputado Ernesto Sánchez afirmó que el caso de las unidades de lujo evidenció que los nuevos integrantes del máximo tribunal no llegaron al cargo con la intención de fortalecer la impartición de justicia.

El legislador celebró que fueran las redes sociales y el trabajo periodístico los que exhibieran el caso. En ese contexto, acusó a Morena de buscar debilitar los mecanismos de transparencia.

Por separado, el vocero albiazul en San Lázaro, Federico Döring, criticó el nivel de vida de los nuevos ministros y afirmó que se financia con recursos públicos.

Añadió que, tras la decisión de devolver las camionetas, otros funcionarios deberían seguir el mismo ejemplo.

"Sería bueno que también Fernández Noroña siga su ejemplo y regrese su mansión en Tepoztlán", expresó, al asegurar que el inmueble tendría –según su dicho– recursos de origen no aclarado y posibles irregularidades, sin presentar pruebas.

Claudia Arellano